

Prions pour mettre fin à la pauvreté biblique

L'invitation, le 13 octobre 2022



Tout au long de l'histoire de JEM, la distribution de Bibles a constitué une part importante de notre travail. Au cours des dernières décennies, d'autres d'organisations ayant aussi à coeur de traduire et distribuer la Bible ont commencé à collaborer avec JEM. En fin 2014, plusieurs leaders de JEM, dont ses cofondateurs Loren et Darlene Cunningham, ont rencontré les dirigeants orthodoxes, catholiques, anglicans et évangéliques du monde entier, pour les exhorter à faire tout leur possible pour aider à mettre fin à la pauvreté biblique. Ces dirigeants influents ont fait preuve d'une grande unité d'action par rapport à cela, et le résultat de cette unité fut la rédaction de «L'alliance pour mettre fin à la pauvreté biblique» (ywam.org/a-covenant-to-end-bible-poverty), qui appelle les chrétiens du monde entier à prier, traduire, publier, distribuer, éduquer et motiver les gens à s'investir dans la distribution de la Bible. Notre souhait est de

voir des intercesseurs se lever et prier 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 pour que ceux qui n'ont pas de Bible puissent en obtenir une. Prenez un moment pour prier dès maintenant et priez aussi avec nous le 13 octobre, notre journée de prière de JEM appelée L'invitation.

Sujet suggéré par Loren Cunningham et écrit par Seth Aumock du ministère de JEM End Bible Poverty Now. Photo prise sur Unsplash - photographe Aaron Burden.

- 1. Prions pour la traduction et la publication.** Prions que les initiatives se poursuivent afin que la traduction et la publication de Bibles puissent être achevées plus rapidement.
- 2. Prions pour la distribution.** Prions pour un partenariat continu pratique et financier entre donateurs afin que la Bible puisse être distribuée dans les nations. Prions que le Corps de Christ reste bien informé sur ce sujet et choisisse des activités missionnaires qui se concentrent sur la distribution de Bibles.
- 3. Prions pour un enseignement continu.** Une fois que les personnes ont reçu une Bible, il est primordial qu'elles reçoivent aussi un enseignement solide, enraciné dans la Parole. Cet enseignement est l'épicentre de tout discipulat et permet aux personnes du monde entier d'avoir une compréhension solide de la Parole de Dieu. Prions que les croyants de toutes les nations puissent accéder aux enseignements bibliques, et qu'ils reçoivent une révélation du Saint Esprit en lisant la Parole.
- 4. Prions pour l'initiative Habacuc.** En tant que mission, Dieu nous a donné la vision de non seulement mettre fin à la pauvreté biblique dans le monde mais aussi de faire de toutes les nations des disciples, comme Jésus nous l'a ordonné dans Matthieu 28:19. L'objectif de l'initiative Habacuc est d'atteindre 80 nations et d'en faire des disciples d'ici 10 ans. Pour y parvenir, nous avons besoin du partenariat et de la motivation des églises locales. Ce sont elles qui assumeront la plus grande partie de cette tâche pour atteindre leurs villes et leurs nations. Prions que ces églises locales soient touchées par le Saint Esprit et s'engagent à voir leurs nations recevoir des Bibles. Prions aussi que plus de JEMiens s'engagent envers cette vision.

Passez à l'action

Rejoignez nous sur Zoom pour prier pour ceux qui n'ont pas de Bible, tous les jeudis à 9h00 (HST, UTC -10) en cliquant sur ce lien (avec le code d'accès : 6913)
<https://us02web.zoom.us/j/82712830927#success>

Recevez l'invitation

Inscrivez-vous pour recevoir des courriels de prière et trouver des traductions dans de nombreux langages sur ywam.org/theinvitation. Contactez-nous à l'adresse prayer@ywam.org pour nous dire comment vous avez prié, pour recommander un sujet de prière ou pour demander un exemplaire du guide de prière.

